

## Compromís per Altea abandona el Molí dels Moros, patrimonio municipal totalmente degradado

**Paco Berenguer, edil Popular: “Otro ejemplo más de como se gastan los impuestos municipales sin la previsión de mantener y acondicionar después dichas inversiones”**

Las ruinas del denominado Molí dels Moros junto al río Algar, fueron objeto, desde concejalía de Urbanismo y Medio Ambiente de una actuación de consolidación del mismo para que no siguiera deteriorándose, a la vez que se actuó en la parcela donde se sitúa mediante la plantación de unas viñas para la integración paisajística del molino. Esas actuaciones fueron ampliamente publicitadas por Compromís como una gran actuación paisajista, ambiental y de recuperación de bienes. Como es habitual en el equipo de gobierno de Altea, una vez hecha la foto se olvidan del mantenimiento y de las promesas vertidas.

Paco Berenguer, concejal del Grupo popular “hemos podido comprobar que las viñas se encuentran en estado de abandono, cubiertas de hierba, con las cepas de uva colgando, comidas por animales, en vez de ser entregadas a viticultor para tener vino local como era la pretensión anunciada por el concejal de urbanismo”.

La caseta de aperos que da servicio a las viñas, se encuentra igualmente abandonada y al parecer viene siendo usada por alguien como vivienda o refugio sin que se ponga remedio a la situación.

En cuanto al Molí, es tal su abandono, que solo se puede observar el habitual cartel del monumento tras el cual la vegetación impide ver nada.

El Grupo Popular ha solicitado en diversas ocasiones el establecimiento de controles de mantenimiento periódicos de todos los elementos públicos que conforman el municipio para que estas cosas no pasen, no se puede dejar de mantener todo el patrimonio municipal quedando en meros titulares de prensa sin un seguimiento adecuado ni medios para mantenerlo.

Altea, 09-11-2023